

La République du Centre, 22 juillet 2015

ARTENAY

La ville prépare la fête de sa libération

La ville d'Artenay prépare en coulisses la grande cérémonie célébrant sa libération par les troupes américaines le 16 août 1944. Le programme a été validé en conseil municipal en juin dernier.

Pas de grands bouleversements, la cité souhaite une cérémonie empreinte de sobriété et surtout fidèle à la tradition, celle de rendre hommage aux libérateurs de la ville et à tous les combattants de la liberté tombés au champ d'honneur.

L'ambassade américaine dit oui à l'invitation

Et, comme les autres années, sollicitée, l'ambassade des États-Unis, à Paris, a répondu favorablement. Des soldats et officiers



HOMMAGE. La cérémonie, fidèle à une longue tradition, débutera par le dépôt de gerbe au pied de la borne de la libération, à l'entrée de la ville, assisté

américains seront sur place en souvenir de leurs valeureux collègues aujourd'hui disparus.

L'organisation de ces cérémonies se fait en coopération avec les associations patriotiques et l'association France-États-Unis qui coordonne la venue du détachement américain. Pour l'heure, la composition de la délégation américaine n'est pas encore connue.

De nombreux porte-drapeaux présents

Par ailleurs, les anciens combattants seront présents puisque près de

soixante-dix porte-drapeaux devraient témoigner de la participation de toutes les armes et de toutes les associations patriotiques de la région d'Artenay et du Loiret plus largement.

Bien entendu, les autorités civiles, militaires et les élus locaux seront présents à cette cérémonie.

Sur le plan des animations, cette année-encore, le grand Prix cycliste de la Libération devrait attirer des centaines d'amoureux de la petite reine. Sans compter celle des Amis du moulin de pierre. ■

Hervé Felah
hervé.felah@leloiret.fr



SPORT. Le grand prix de la libération devrait, comme chaque année, attirer les amoureux de la petite reine.